

ほたる

令和7年12月23日 発行

目指す児童生徒像

- すすんで学び、考える子ども
- みんなと何かよくする子ども
- 明るく元気な子ども
- 自分のことは自分でする子ども

学校・家庭・地域がともにある学校を目指して

校長 針生 智之

近年、特別支援教育を取り巻く状況は大きく変化しています。発達障害や学習上の困難を抱える子供たちへの理解が社会全体で進み、「誰もが安心して学べる学校づくり」が求められるようになりました。学校では一人ひとりの特性に応じた支援を行うことがますます重要になっています。

そのような流れの中、学校と家庭に加え「地域との連携」が特別支援教育を支える大きな柱となっていることはご存知のとおりかと思います。地域の関係機関、医療機関、放課後等デイサービス、自治体の相談窓口など様々な専門機関とつながることで、学校だけでは対応しきれない支援を補い、子供を多面的に理解し、子供たちが社会と自然につながる機会を広げていくことが、これからますます重要になってくるのではないかと感じます。

金成支援学校は、今年度より地域と密接に連携した教育活動を推進していくため、学校運営協議会を設置し、コミュニティ・スクールの枠組みを取り入れ新たな一歩を踏み出しました。地域資源を活用した教育活動を充実させ、子供たちの自己肯定感を育み、他者を思いやる心の育成につなげていきたいと考えております。

特別支援学校での学びは、全ての子供が自分らしく学び、成長するための仕組みだと考えております。子供たちの得意なことや苦手なこと、気になる様子があれば、どうぞ遠慮なく学校に御相談ください。学校と家庭、そして地域が同じ方向を向いて支援することで、お子さまの可能性はより大きく広がります。

これからも私たちは、子供たち一人ひとりが安心して学び、未来へ向かって自信を育めるよう、学校・家庭・地域が連携しながら丁寧な支援を続けてまいります。どうぞ御理解と御協力をお願いいたします。それでは皆様、良いお年をお迎えください。

【令和8年1月の予定】

8日（木）	冬休み明け全体朝会	22日（木）	13：40下校
9日（金）	中：新春激励会		(高等部入学者選考(二次)準備のため)
14日（水）	11：30下校 (高等部入学者選考(一次)準備のため)	23日（金）	休業日 (高等部入学者選考日(二次)のため)
15日（木）	休業日 (高等部入学者選考日(一次)のため)	26日（月）	給食感謝の会
19日（月）	休業日予定 (高等部入学者選考追検日のため)	27日（火）	2-1：調理実習
		28日（水）	2-2：調理実習
		29日（木）	13：40下校 (指導主事学校訪問のため)

→
高等部入学者選考追検日に受検者がいない場合は授業日となり、11：30下校になります。

【小学部】～金成小中学校交流～

12月2日(火)と9日(火)、金成小中学校の3年生と交流学習を行いました。朝の運動を一緒にした後は、各教室に分かれて、金成小中学校の児童が準備してくれたゲームなどに取り組みました。同年代の児童と楽しく交流しながら活動することができました。



【中学部】～安全な生活を考えよう～

12月4日(木)の総合的な学習の時間に、防災について学習しました。避難所での過ごし方や新聞紙を使った防寒の工夫を学び、簡易トイレを想定したテントに座る体験や暗い場所でランプを灯す体験を通して、避難所での生活を具体的にイメージしました。



【高等部:修学旅行(2学年)】

12月10日(水)から12日(金)まで、東京・千葉方面へ二泊三日の修学旅行に行ってきました。初日は、浅草の散策やスカイツリーの見学を行い、事前の計画どおりに活動することができました。2日目はディズニーシーを訪れ、アトラクションを思い切り楽しみました。3日目は「チームラボプラネッツ TOKYO」で幻想的なアート空間を体感し、お台場で昼食をとりました。思い出に残る、充実した修学旅行となりました。



【くりはら元気プロジェクト】12月16日(火)～21日(日)

今年で5年目を迎える「くりはら元気プロジェクト」を、12月16日(火)からイオンスーパーセンター栗原志波姫店を会場に開催しました。全校児童生徒がクリスマス飾りや看板の制作に取り組みました。初日には、高等部の生徒が店内のお客様にクリスマス飾りを配布しながら、本校の活動を紹介するPRを行いました。

